



Que declare ante Fiscalía, pide Claudia Sheinbaum a Cuauhtémoc Blanco

La presidenta Sheinbaum presentó este jueves una postura más firme ante la decisión de la Cámara de Diputados de evitar el proceso de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco, acusado de intento de violación.



“Son decisiones de la Cámara de Diputados”, manifestó, al igual que ayer. Sin embargo, agregó que sería importante que Cuauhtémoc Blanco se defendiera ante el Ministerio Público.

“Es muy importante que sepa la gente que eso no quiere decir que no siga la investigación. Sería muy bueno, por ejemplo, que Cuauhtémoc Blanco fuera a declarar a la Fiscalía. Y que diera su declaración”.

–Doctora, pero iría con fuero –le comentaron.



–Sí, pero eso no quiere decir que se interrumpa la investigación. Además ahora hay un nuevo fiscal en la Fiscalía de Morelos (Edgar Maldonado en reemplazo de Uriel Carmona). Entonces es muy importante que siga la investigación y que él declare. Nosotros no vamos a proteger a nadie.

“Eso tiene que quedar clarísimo. Pero tiene que demostrarse pues que, en efecto, hay un delito. ¿Quién lo define? La Fiscalía. Tiene que seguir la investigación, la investigación no se cierra. Y esta idea de que ahora la presidenta está protegiendo: yo no protejo a nadie.

“Protejo al pueblo de México, es mi responsabilidad y a mi familia. Pero nosotros no vamos a proteger a una persona que haya cometido un delito, pero por eso yo digo, que siga la investigación. Y que él declare. Es importante que continúe la investigación y hay un nuevo fiscal. Ese nuevo fiscal puede tener todos los elementos de la carpeta que se abrió previamente”.

Con 291 votos a favor, 158 votos en contra, 12 abstenciones, la Cámara de Diputados avaló este martes el dictamen que desecha la solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco.

El PRI y la mayor parte de Morena votaron a favor. En el PVEM todos votaron a favor, salvo las diputadas Cindy Winkler y Claudia Sánchez. En el PAN todos estuvieron en contra. En el PT, que es parte de la 4T, se votó en contra, salvo nueve legisladores que lo hicieron a favor. En Movimiento Ciudadano todos rechazaron el dictamen.

<https://emeequis.com/al-dia/que-declare-ante-fiscalia-pide-claudia-sheinbaum-a-cuauhtemoc-blanco/>